

## **Einladung zu einem Austausch über Fragen des in der Beschlussvorlage 124/2013 vorgestellten Drehbuches**

Sehr geehrter Herr (Dr.) ..., / Sehr geehrte Frau (Dr.) ...,

am vergangenen Mittwoch hat eine Mehrheit der Mitglieder des Kulturausschusses den Beschluss über eine Vorlage zur Einrichtung des Zeughauses auf eine Folgesitzung mit dem Wunsch verschoben, das der Beschlussvorlage beigelegte Drehbuch besser kennenzulernen. Wir wollen diesen Wunsch aufgreifen und anbieten, die inhaltliche Diskussion zur Neueinrichtung der natur- und völkerkundlichen Ausstellung

am kommenden Sonnabend, dem 18. Januar, 10.30 Uhr, im Saal des Kirchlichen Forschungsheimes, Wilhelm-Weber-Straße 1a,

unter Beteiligung interessierter Stadträte und Verantwortlicher der Verwaltung, der Drehbuchautoren und dem Thema verbundener Fachleute in kleinerem Rahmen fortzusetzen.

Angesichts der Vielzahl offener Einzelfragen einerseits und der Tatsache, dass sich das Drehbuch in den nächsten zwei Jahren in einem ständigen Wandel befinden wird, andererseits, kann es auch am Sonnabend sicherlich nicht um die erschöpfende Klärung aller offener Fragen, sondern nur um die exemplarische Diskussion verschiedener Problemfelder gehen. Beraten werden soll in erster Linie eine Strategie, fachliche Fragen in dauerhafter Kooperation mit geeigneten Institutionen anzugehen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie die Möglichkeit finden würden, an der Diskussion teilzunehmen. Diese Einladung gilt selbstverständlich für alle interessierten Mitglieder Ihrer Fraktion.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Rudolf Wasmeier